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Am 1. Februar hat das Bau- und Verkehrsdepartement in einer Medienmitteilung mitgeteilt, dass 
der für 2010 vorgesehene Betrieb einer Buvette auf dem Münsterplatz zurückgestellt wurde. Dieser 
Entscheid kommt überraschend und ich möchte die Regierung deshalb um die Beantwortung 
folgender Fragen bitten: 

1. Wer ist Gesuchsteller für die Bewilligung einer Buvette auf dem Münsterplatz? 

2. Wer hat gegen dieses Gesuch Einsprache erhoben? 

3. Was bedeutet die Zurückstellung für den Zeitplan, wenn die Buvette dennoch realisiert 
werden soll? 

4. Wann kann mit den Resultaten des Projekts "Innenstadt - Qualität im Zentrum" gerechnet 
werden? 
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